

## OUI À LA CULTURE SUR LES PLACES ET DANS LES JARDINS

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe  
«Ensemble pour Orléans»

« Rentrée en Fête » nous rappelle, chaque année, l'extraordinaire vitalité des associations orléanaises. Nous mesurons à quel point associations et bénévoles font vivre notre cité et ses différents quartiers, notamment par le biais de la Culture. Pour preuve, la Rentrée Culturelle est marquée par des temps forts portés par des associations : le festival Un Autre Monde au Parc Pasteur par l'association DEFI, le Festival Hop Pop Hop par L'Astrolabe et L'Antirouille, ou encore le festival de Travers par ABCD.

Ces trois festivals incontournables et conviviaux ont lieu dans l'espace public... les places et jardins de notre ville sont autant de lieux à investir pour l'Art et la Culture, pour une ville vivante et même un certain art de vivre. C'est pourquoi nous nous inquiétons de l'exfiltration récente de certains événements : le festival « Fusion Estivale » n'aura plus lieu au Jardin de l'Evêché et le festival « L'Orléanaise » n'aura plus lieu au jardin de la Charpenterie. Le Jardin de l'Evêché, qui fût un si bel écrin pour les concerts de jazz jusqu'en 2019 accueillera-t-il encore dans le futur des événements musicaux ? Nous l'espérons vivement !

Contact : [gpe.ensemblepourorleans@gmail.com](mailto:gpe.ensemblepourorleans@gmail.com)